

令和3年 5月 29日 運動会

5月29日(土)運動会を実施しました。昨年に引き続きコロナウイルス対策の中での運動会になりましたが、生徒達も慣れてきてT P Oをわきまえる行動がとれています。実行委員を中心に、応援の方法を考え、声を出さず、旗を振ったり、ぼんぼんを使って応援するなど様々な工夫をして応援することが出来ました。団体種目の学級対抗連続縄跳びでは、3年生が全学年のTop 3を独占し、圧巻のパフォーマンスでした。選抜リレーでも、2秒差内の接戦で、とても白熱したレースを見せてくださいました。2年生は、今年2クラスになりましたが、それを感じさせない程の元気やパワーがありました。そして、先輩、後輩に気を遣う姿もありとても素晴らしいです。1年生は、中学校初めての運動会で、競技や係のことなど覚えることが沢山ありましたが、とても一生懸命に取り組んでいました。制限が多い中で最大限、自分達の練習の成果を発揮出来たと思います。保護者の皆様、地域の皆様、応援とご協力ありがとうございました。



今年度のスローガン

開会式

開会式の選手宣誓



100M走



学級対抗連続縄跳び

学級対抗連続縄跳び



応援のようす



キンボール



借り物競走



選抜リレー



中心となってがんばった運動会実行委員たち



放送、スタート、得点など
運営を担う生徒たち

